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E
' caccia aperta ai voti moderati in Sicilia.
Tutti si affannano a cercarli in quello che
una volta era il centro politico. Ma oggi si

chiamano consensi moderati. Ora noi che a volte
siamo moderati, a volte progressisti e talvolta
anche conservatori (sarà l'età: sposiamo forse
quel detto che: “si nasce rivoluzionari e si muore
reazionari?”) ci chiediamo spesso a quale cate-
goria appartiene il nostro voto. Finite le ideologie
il consenso si è ancorato ai programmi, alle idee
e ai progetti. Per questo anche noi che da tempo
abbiamo sposato la categoria del conformismo
decidiamo, entrando nella cabina elettorale, di
votare per quei candidati che riteniamo più adatti
alle idee che abbiamo maturato nelle ultima set-
timane. [ ... ]                       ...continua in seconda
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MARSALA

Il Consiglio comunale di Marsala ha esitato positiva-
mente tre importanti atti deliberativi. La seduta di lu-
nedì pomeriggio ha avuto inizio con la prosecuzione

della discussione sulla delibera iscritta al punto cinque
dell’ordine del giorno, precedentemente prelevata e rela-
tiva all’approvazione del nuovo Regolamento per la con-
cessione di contributi economici ad Associazioni, Enti,
Cooperative, Comitati, Centro Studi, Parrocchie e sog-
getti similari, senza scopo di lucro/Onlus per attività
socio-culturali del tempo libero, del turismo e dello spet-
tacolo. L’atto amministrativo è stato approvato all’unani-
mità dei presenti, dopo che essere stato emendato e dopo
l'approvazione di alcuni subemendamenti. A maggioranza
è stata invece resa esecutiva la delibera inerente il nuovo
testo per l’affidamento degli impianti sportivi a seguito

di alcune modifiche che sono state apportate dal Consi-
glio comunale. La terza delibera approvata, e resa imme-
diatamente esecutiva è stata quella relativa
all’anticipazione di liquidità per il pagamento dei debiti
di cui all’Art. 1 commi 849 e 857 – Legge 30 dicembre
2018, n. 145 (Legge di Bilancio 2019). Un atto, questo,
considerato di grande importanza e che è stato approvato
grazie anche alla presenza in aula dell’opposizione, visto
che i ranghi della maggioranza si erano ormai “dileguati”.
A fine seduta il consigliere Giovanni Sinacori ha rimar-
cato la serietà del Consiglio comunale che ha spesso ga-
rantito in aula il numero legale per l’approvazione di atti
deliberativi di fondamentale importanza per la città. Il
Consiglio tornerà a riunirsi questo pomeriggio, con inizio
alle ore 16,30. 

Favorevole il voto sul regolamento per la concessione di contributi economici alle associazioni

Consiglio comunale, approvate le anticipazioni di cassa

AEROPORTO

Il Presidente di Airgest Paolo An-
gius, dopo un confronto con i co-
muni del territorio e con il

Distretto Turistico della Provincia di
Trapani, ha indicato come rotte, ai fini
della continuità territoriale, Trieste,
Napoli, Brindisi, Ancona, Parma e Pe-
rugia. Lo ha fatto in occasione della
riunione tecnica che si è svolta ieri
mattina all’Assessorato Infrastrutture
e Mobilità della Regione siciliana, alla
presenza dei dirigenti generali Fulvio
Bellomo e Dora Piazza, in collega-
mento con il ministero delle Infrastrut-
ture e dell’Enac e con le società di
gestione di Trapani-Birgi e di Comiso
e del sindaco di Trapani, Giacomo
Tranchida. Alle rotte indicate per la
continuità territoriale si aggiungono i
voli attualmente esistenti di Ryanair da
e verso Bergamo con quattro fre-

quenze, il mercoledì, il giovedì, il sa-
bato e la domenica; Karlsruhe Baden-
Baden con due frequenze il lunedì e il
venerdì; Praga il martedì e il sabato e
Francoforte Hann il mercoledì e il sa-
bato. Con Alitalia, invece, ci sono voli
giornalieri per Roma-Fiumicino e Mi-
lano-Linate. A prendere il volo da

Birgi è Danish Air Transport verso
l'isola di Pantelleria con due frequenze
ogni giorno. Tra le rotte di prossima at-
tivazione ci sono, con Blu Air, dal 15
giugno, da e verso Torino con quattro
frequenze il martedì, il mercoledì, il
giovedì e il sabato e il Charter Coren-
don che dal 4 aprile porterà ad Amster-
dam con due frequenza a settimana il
giovedì e la domenica. “Con questo fi-
nanziamento si amplia il potenziale e
pluralità delle tratte senza andare in
contrasto con le 22 rotte turistiche an-
cora da assegnare a cura del Comune
di Marsala – ha dichiarato il sindaco di
Trapani, Giacomo Tranchida -. Non
sottaccio che la misura “continuità ter-
ritoriale” non è lo strumento più ido-
neo per lo sviluppo del nostro
aeroporto nè, credo, ci aiuterà a svilup-
pare in termini numerici lo scalo di

Birgi … ma queste somme sono a de-
stinazione vincolata, della serie: pren-
dere e bere o affogare”. A margine
dell’incontro tenutosi a Palermo, as-
sieme al Commissario del Libero Con-
sorzio di Trapani Raimondo Cerami, il
sindaco Tranchida ha incontrato il di-
rettore dell’assessorato regionale alle
infrastrutture e il capo gabinetto del-
l’assessore Falcone, per sollecitare la
restituzione dei 2.500.000 euro (ex
conflitto libico). E’ stata inoltre regi-
strata un’apertura circa la candidatura
di possibili vettori turistici per i colle-
gamenti, su gomma, della Provincia
trapanese con lo scalo palermitano. In
tale direzione sarà proposto al Di-
stretto Turistico di avviare un monito-
raggio per capire se ci sono operatori
che intendano investire in tale dire-
zione.

Trieste, Perugia, Ancona, Napoli, Brindisi le città indicate dal presidente Angius per la continuità territoriale

Airgest annuncia nuovi collegamenti con lo scalo di Birgi
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REGIONE

"Con riferimento alle notizie, che in questi giorni si stanno diffondendo, sui gior-
nali e sui social, circa l'asserita giustificazione fornita da parte del deputato
Pellegrino, riteniamo doveroso precisare che lo stesso non ha mai affermato,

né in sede di interrogatorio né in alcuna intervista, di avere inteso fare beneficienza attra-
verso la consegna di 'pacchi di pasta' o 'sacchetti della spesa', né tanto meno di averlo
fatto per ottenere in cambio dei voti. Ad affermarlo in una nota gli avvocati Gabriele Pel-
legrino e Luigi Pipitone, difensori di fiducia del deputato regionale Stefano Pellegrino

del Gruppo Parlamentare di Forza Italia all'ARS. Cosi i due legali continuano: “Diffi-
diamo, pertanto, chiunque dal diffondere informazioni e notizie false, tendenziose e di-
storte sulla vicenda. Tuteleremo, dalle oltraggiose ed infamanti insinuazioni mediatiche,
il decoro, l'onorabilità e la rettitudine morale ed etica, professionale e politica, di Stefano
Pellegrino, nelle competenti sedi giudiziarie, in cui il garantismo è perseguito come esi-
genza della giurisdizione e fondamento di vera indipendenza”. Pellegrino poi vuole pre-
cisare: "Nessuna beneficenza in cambio di voti, fiduciosi dell'operato della magistratura".

I difensori del deputato regionale intervengono sulla vicenda delle indagini sul presunto scambio di voti

Caso Pellegrino, i legali: “Stop alle false notizie”

SANITA’

Tiene ancora banco la vicenda dell’aggressione avve-
nuta sabato presso la guardia medica di Marsala, ai
danni della dottoressa Silvia Ferracane. Lo Snami,

Sindacato nazionale autonomo medici italiani, interviene
attraverso una nota, a firma del responsabile locale Biagio
Valenti, che esprime nei confronti della professionista ag-
gredita la “più sincera e profonda solidarietà per il vile atto
subito nell’esercizio delle sue funzioni”. “La sicurezza nei
presidi di guardia medica – aggiunge Valenti - è un grosso
e annoso problema che toglie la serenità ai colleghi che vi
lavorano e alle loro famiglie. Ciò è vieppiù accentuato se i
locali nei quali essa si svolge sono periferici, infelici e insi-
curi come quelli della predetta guardia. Si stava certamente
meglio quasi 40 anni fa quando il medico di guardia era ac-
compagnato dall’autista nelle visite a domicilio e in guardia.
Al verificarsi di un nuovo caso di violenza tutti esprimono

solidarietà e vicinanza al malcapitato medico ed a tutta la
categoria, ma la solidarietà non basta piu,̀ così come la vi-
cinanza è vana se priva di reali provvedimenti risolutivi del
problema”. Da queste considerazioni, l’appello di Valenti e
dello Snami al direttore generale dell’ASP perché trovi in
tempi brevissimi una soluzione logistica definitiva più di-
gnitosa e più sicura ove allocare questi locali: “Non vo-
gliamo più sentire di episodi ancora più gravi come quelli
verificatisi in altre province italiane. Chiedo inoltre al Signor
Prefetto di Trapani se ritiene di convocare il comitato per
l’ordine e la sicurezza per effettuare una verifica dei modelli
organizzativi e dei sistemi di sicurezza della continuità as-
sistenziale sul tutto il territorio provinciale”. Sulla vicenda
si registra anche la presa di posizione del Commissario Stra-
ordinario dell'Asp trapanese, Fabio Damiani: “L’incolumità
del personale medico e la sicurezza nei luoghi di lavoro sono

prioritari su tutto. A questo fine saranno effettuati ulteriori
sopralluoghi nei presidi medici, finalizzati al potenziamento
e al miglioramento delle condizioni di sicurezza delle strut-
ture, e alla riduzione del livello di rischio cui è esposto il
personale sanitario. Alla dottoressa in servizio che dopo l’in-
crescioso episodio di violenza ha comunque terminato il suo
turno di lavoro, rivolgo il mio encomio personale”. “E’ inac-
cettabile, il tema della sicurezza per tutti i lavoratori deve
essere centrale per le istituzioni nazionali e locali”, aggiunge
il segretario generale Cisl Palermo Trapani Leonardo La
Piana, secondo cui “servono risposte adeguate urgenti per
il contrasto del dilagante e preoccupante fenomeno delle ag-
gressioni al personale sanitario, dato che purtroppo non si
tratta di un caso isolato, bisogna pensare ad azioni concrete
come fra l’altro una maggiore vigilanza nelle strutture sa-
nitarie soprattutto nelle ore notturne”. 

Encomio di Damiani alla dottoressa. Valenti auspica soluzione con azienda sanitaria e prefetto

Aggressione medico, intervengono Snami, Asp e Cisl

SOCIALE

L'associazione Diamanti Blu Onlus è una bella realtà
per Marsala. Lunedì pomeriggio ha inaugurato la
sede nell'ex scuola dell'infanzia di contrada Casa-

bianca, lungo la via Mazara, edificio appartenente al Co-
mune. Diamanti Blu nasce dalla volontà di un nutrito
gruppo di genitori, perchè l'unione fa la forza al fine di af-
frontare al meglio i disturbi autistici dei propri figli. Come
spiega la Presidente Perla Lo Grasso: “L'associazione
nasce sia per dare sostegno alle famiglie che per attuare
un collegamento tra loro e le istituzioni”, affinchè nessuno
resti solo. Diamanti Blu è anche affiliata all'A.N.G.S.A. -
Associazione Nazionale Genitori Soggetti Autistici, se-
zione provinciale di Trapani. “Bisogna fare inclusione –
continua la Lo Grasso – nel tessuto sociale, con le scuole,
le famiglie, creare rete con gli operatori-educatori e gli
operatori sanitari. Ringrazio il sindaco Alberto Di Giro-
lamo perchè abbiamo potuto mettere su questa realtà,
nella sede dell'ex asilo sulla Via Mazara”. Si tratta di un

centro ludico-ricreativo dove i bambini potranno giocare,
svolgere attività e progetti di inclusione sociale, di cucina,
di giardinaggio, di arte ma anche creare gruppi al fine di
relazionarsi con i loro coetanei, bambini di altre scuole. Il
Vescovo della Diocesi di Mazara del Vallo, Domenico
Mogavero, che ha inaugurato la sede con importanti pa-
role e con una solenne benedizione, ha giocato un ruolo
molto importante: ha aiutato l'associazione ad acquistare
parte degli arredi e del materiale di psico-motricità. “Ab-
biamo bisogno di sostegno perchè ci autofinanziamo –
dice infine la Presidente -. Quindi vi prego di venire a co-
noscere la nostra sede, la nostra realtà e sostenerci”. Al-
l'inaugurazione tantissime persone che hanno affollato
ogni stanza, presenti anche le Forze dell'Ordine, il sindaco
di Marsala e l'assessore alle Politiche Sociali Clara Rug-
gieri che hanno espresso apprezzamenti per l'iniziativa e
tutta la vicinanza dal punto di vista istituzionale. Tutti vi-
cini a questi meravigliosi Diamanti Blu che nei loro spazi,

nei piccoli banchi, con i loro giochi e tutti i comfort –
anche dei servizi igienico-sanitari nuovissimi – potranno
crescere nel migliore dei modi. [ claudia marchetti ]

L'ex asilo di contrada Casabianca ospiterà l'associazione, le attività e i progetti di inclusione

Inaugurata “Diamanti Blu” per affrontare l’autismo

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
[ Chi sono i moderati? ] - Poi magari, mutando posizioni,
ci pentiamo di quella preferenza appena espressa ( siamo
devi moderati). Un nostro amico e coetaneo che ha posizioni
analoghe alle nostre, ci raccontò che un volta avendo ap-
pena votato, cambiò idea e tornando indietro nel seggio, vo-
leva una nuova scheda per adeguarsi al progetto mentale
appena maturato riflettendo davanti alla scuola sede del
seggio. Il presidente stava per chiamare le forze dell'ordine,
ma essendo il nostro amico un moderato (aveva chiesto la
matita e la nuova scheda con molta cortesia), si decise di
accompagnarlo fuori dalla scuola, con moderazione. Lo
trovarono lì i parenti che stava riprendendosi, ma modera-
tamente. Domenica scorsa il presidente della regione Sicilia
Nello Musumeci, concludendo il congresso regionale del
suo partito: Diventerà Bellissima, ha affermato che per il
momento non è interessato al centro destra e neppure alle
prossime elezioni europee. Sapete cosa hanno dedotto tutti
i giornalisti che si occupano di politica? Il Governatore è
alla ricerca dei voti moderati. Mentre li cerca Musumeci si
sta affannando a dargli una mano anche il presidente del-
l'Ars Gianfranco Miccichè, che si è detto d'accordo a “guar-
dare” con attenzione verso i moderati. Anche nel Pd il neo
segretario regionale Davide Faraone, ha sostenuto che il
futuro del suo partito in Sicilia sta nel dialogo con i mode-
rati. E malgrado gli elettori moderati, sapendo che anche il
M5S non disdegnerebbe una liason con loro, erano nascosti
ben camuffati talvolta da reazionari e molto più spesso da
assenteisti, sono stati scovati, pensate un po' da chi? Da
Matteo Salvini che in un incontro elettorale a sostegno di
un candidato sindaco nella Sicilia orientale ha rivendicato
il voto moderato come possibile consenso verso la Lega. E
la ricerca continua...

Domani, giovedì 28 febbraio, alle ore 16, l'Aula “Borsellino” del Tribunale di Marsala, ospita il seminario “Il Cittadino, l'Avvocato, il Giudice e la Giustizia Civile: com'è e come
vorrebbero che fosse”. A presiedere l'incontro – organizzato dall'Ordine degli Avvocati di Marsala, dal Tribunale, dalla locale Camera Civile, dall'Osservatorio Giustizia Civile e dal-
l'Associazione Avvocati Valle del Belice – è la Presidente del Palazzo di Giustizia lilybetano, Alessandra Camassa. Porteranno i loro saluti, il Presidente del Consiglio dell'Ordine degli
Avvocati di Marsala, Gianfranco Zarzana, il Presidente della Camera Civile Nino Alabiso e il Presidente dei legali del Belice, Francesca Leone. A relazionare sul tema, lo stesso Alabiso,
il Presidente della Sezione Civile del Tribunale, Michele Ruvolo ed il giornalista Giacomo Di Girolamo. Ai legali l'incontro – aperto alla cittadinanza - darà diritto a tre crediti formativi. 

Giustizia Civile, un seminario al Tribunale di Marsala
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INIZIATIVE

Ilweb come strumento creativo ed espressivo,
come opportunità di sviluppo e crescita per
le nuove generazioni grazie ad un uso con-

sapevole ed informato, per evitare pericoli ed in-
sidie. Questo uno degli importanti messaggi
lanciati dal progetto “Non cadere nella trappola”
promosso dalla Presidenza del Consiglio dei Mi-
nistri – Dipartimento Politiche Antidroga, che si
sta svolgendo in questi mesi nel nostro territorio e
che entra in una nuova fase, con l'attivazione di tre

laboratori multimediali gratuiti e aperti ai giovani
dai 13 ai 16 anni nei comuni di Erice, Marsala e
Valderice. “Non cadere nella trappola”, volto ad
approfondire il tema della prevenzione all’uso
delle sostanze stupefacenti e a sviluppare una mag-
giore consapevolezza nelle nuove generazioni sui
rischi del web, favorendone, invece, un uso crea-
tivo e costruttivo, è un progetto realizzato dal Con-
sorzio Solidalia (capofila), la Prefettura di
Trapani, il Comune di Marsala, l’Unione dei Co-

muni Elimo Ericini, il Comune di Campobello di
Mazara, l’ASP Trapani, l’Associazione MediA-
zione e l'Associazione Amunì Step by Step.
Adesso al via i tre laboratori creativi e di video-
making diretti ai giovani: a Marsala presso il Cen-
tro Sociale Sappusi in Viale Monsignor Andrea
Linares 7 (tutti i venerdì dalle 15.30 alle 19.00).
Per ulteriori informazioni, mail: info@noncadere-
nellatrappola.it; sito web: www.noncaderenella-
trappola.it.

Non cadere nella trappola, a Marsala il laboratorio creativo
Tre Comuni trapanesi con il Consorzio Solidalia e le Istituzioni insieme contro la dipendenza dalle droghe

Si terrà a Marsala, sabato 2 marzo, dalle ore 20.30, presso
il Centro "Le Rondini" di contrada Berbarello, il Carnevale
interculturale in compagnia. La serata, aperta a coloro che
desiderano conoscere nuove persone e vivere momenti di
scambio interculturale, prevede una conviviale (con por-
tateco) e giochi interattivi e quiz. Chi vuole partecipare
deve prenotarsi (tel. 393.9114018). Non sono previsti balli
ed animazione musicale.

Al Centro “Le Rondini”
Carnevale interculturale

Il 15 febbraio al Teatro
comunale “Sollima” di
Marsala, nell’ambito di
una manifestazione a
cura della Shakespeare
Theatre Academy, Vin-
cenzo Parrinello - stu-
dente della V B SIA del
Commerciale “G. Gari-
baldi” diretto dalla diri-
gente Sara Ester
Garamella - si è distinto
nell’intensa lettura di un
monologo tratto da “Sei
personaggi in cerca d'au-
tore” di Luigi Pirandello
nell’adattamento di Tony
Colapinto. La mirabile
interpretazione ha garan-
tito a Vincenzo una borsa

di studio per l’Actor’s
Camp 2019, una full im-
mersion di 6 giorni inte-
ramente incentrati sulla
recitazione e sulla dina-
mica della scena, che dal
11 al 16 giugno 2019 riu-
nirà nel nome del teatro
giovani dai 15 ai 30 anni,
provenienti da tutto il ter-
ritorio nazionale. “La
performance di Vincenzo
è una ulteriore dimostra-
zione di quanto noi del
“Garibaldi”, sosteniamo
da sempre che al Com-
merciale la cultura e
l’arte sono di casa”, ha
fatto sapere la preside
Garamella. 

Studente del Commerciale vince
Borsa di Studio all'Actor's Camp 2019

PETROSINO

Il Carnevale di Petrosino è alle porte e i carristi
stanno ultimando i loro “capolavori”.Duro lavoro
anche per il Gruppo de “I Mitici” che con il loro

minicarro allegorico “Alibabà” portano un messag-
gio di positività per le vie della Città, che quest'anno
ha organizzato il grande evento dal 2 al 5 marzo con

appuntamento finale il 9. Officina del Carnevale, Pa-
laCarnival con serate danzanti, balli in piazza, sfilate
di carri, è ormai tutto pronto per la gioia di grandi e
piccini. A raccontarci del lavoro che c'è dietro al
carro “Alibabà” è Catia Licari: “In un periodo storico
molto difficile dovuto alla tematica dell'immigra-
zione, dove c'è chi non tende la mano al prossimo ed
anzi si scaglia contro il fratello che giunge dal-
l'Africa, abbiamo voluto raccontare in un carro l'altra
faccia, quella positiva, fatta di colori, sorrisi, archi-
tettura elegante, bellezze naturali”. Ed è vero, perchè
l'Africa ed il Medio Oriente riservano sapori ed odori
inconfondibili, inebrianti. Per non parlare della bel-
lezza dei costumi colorati che verranno sfoggiati dal
Gruppo de “I Mitici”. “Per il nostro minicarro ab-
biamo usato carta e gomma principalmente. A curare
le coreografie del Gruppo sarà Arianna Licari. Il loro
motto quest'anno non è cometizione ma puro diver-
timento e stare insieme”. Gli altri costruttori di Ali-

babà, oltre a Catia Licari, sono: Vito Licari, Natale
Valenza, Salvatore Di Gaetano, Michele Sciacca,
Vincenzo Morsello e Clara Gabriele (decoratrice).
[ c. m. ]

Carnevale 2019, tripudio di colori per “I Mitici” con Alibabà
Il gruppo sarà presente nelle sfilate con il volto elegante e affascinante dell'Africa e del Medio Oriente

NECROLOGIO

Compleanno (34 anni)

Gian Vito Sieri

27/2/1985 – 27/2/2019

(disperso in mare il 27 luglio 2003)

Amore dolcissimo, ti giungano dal profondo

cuore, ovunque tu suia, un mondo di auguri

per il tuo compleanno.

Ti sentiamo sempre vicino

e continuiamo ad amarti al di là della vita.

Bacioni infiniti: mamma Rosanna,

la tua Dorotea, il nostro Francesco,

tuo fratello Antonino, papà Francesco Sieri.

CINEMA GOLDEN

Il docu-film “Tintoretto – Un ribelle a Venezia”
verrà proiettato alle ore 21.30 al Cinema Golden di
Marsala questa sera. E' un film sul genio furioso e

rivoluzionario Tintoretto, che ha cambiato la storia del-
l’arte, ideato da Melania G. Mazzucco e narrato da Ste-
fano Accorsi, con la partecipazione straordinaria di
Peter Greenaway. In occasione dell’anniversario dei
500 anni dalla nascita, arriva in anteprima nelle sale
cinematografiche italiane questo un nuovo esclusivo
docu-film firmato da Sky Arte dedicato alla figura di
un pittore straordinario, mutevole e cangiante, istintivo
e appassionato. Biglietto: 10 euro.

Solo stasera “Tintoretto”
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Raccolta differenziata? bisogna
puntare in direzione RIFIUTI
ZERO. A tal proposito, per incen-

tivare la raccolta e il riciclo di plastica e
alluminio, ritengo che si debba proporre
alla cittadinanza qualcosa di innovativo e
che dia un risultato anche in termini eco-
nomici (abbattimento tassa TARI, sconti,
premi, buoni spesa, buoni in euro, etc..,)
e quindi, noi cittadini proponiamo all’am-

ministrazione comunale, l’istallazione di
mini eco-compattatori fai da te, dove il
cittadino inserisce il “rifiuto-risorsa” di-
rettamente da se, ottenendo subito qual-
cosa in cambio (ad esempio, tramite un
sistema di caricamento punti su apposita
scheda magnetica). La normativa nazio-
nale in materia di gestione dei rifiuti,
anche in attuazione delle direttive comu-
nitarie, propone la riduzione della quantità
di rifiuti da smaltire in discarica e l’incre-
mento della raccolta differenziata dei ma-
teriali recuperabili da avviare al ricircolo;
La percentuale di raccolta differenziata
ascrivibile ai summenzionati rifiuti da im-
ballaggi è suscettibile di miglioramento
previa azione di sensibilizzazione alla cit-
tadinanza mediante sistemi di incentiva-
zione. Ribadisco con fermezza che Il
potenziamento della raccolta differenziata
limita o annulla le piccole e grandi disca-
riche abusive. Il riciclo di plastica ed al-
luminio, in particolare, libera l’ambiente
dai rifiuti e ridona alla società la possibi-

lità di vivere al meglio il proprio territorio.
Considerato che:  Esistono aziende che
provvedono ad installare gratuitamente in
luoghi pubblici eco-compattatori, ovvero
macchinari in grado di raccogliere, diffe-
renziare e compattare in modo autonomo
sia gli imballaggi in plastica che in allu-
minio conferiti dai cittadini, consentendo
al Comune di aumentare la propria quota
di raccolta differenziata; All’atto del con-
ferimento dei descritti rifiuti, le citate
aziende erogano contestualmente ai citta-
dini dei voucher, spendibili per acquisti

e/o servizi nell’ambito del territorio co-
munale, come ad esempio sconti sulla
tassa dei rifiuti; L’attivazione di tale ser-
vizio consente di perseguire i seguenti
obiettivi:  L’avvio degli imballaggi diret-
tamente alla fase di recupero senza ulte-
riori costi di selezione e/o trattamento;  La
riduzione del volume dei rifiuti d’imbal-
laggio e dei loro costi di gestione;  La ri-
duzione dell’inquinamento atmosferico in
relazione alla riduzione del numero dei
trasporti con risparmi per l’Ente in termini
di costi; Incentivazione dei cittadini verso
un comportamento più rispettoso dell’am-
biente e della collettività, promuovendo
un servizio di raccolta differenziata che
premi i cittadini virtuosi attraverso un ri-
torno economico;  L’iniziativa non com-
porta alcun onere aggiuntivo per
l’amministrazione comunale, anzi pro-
durrà risparmi sui costi di gestione della
raccolta differenziata. Allora chiedo al-
l’amministrazione Comunale di rielabo-
rare e rivedere il piano della raccolta
differenziata prima che Marsala diventi
terra di discariche abusive. Grazie

Antonino Gerardi

Discariche abusive, torna a scrivere Antonino Gerardi
LETTERE

Continua l'impegno dell'Associazione “Batticuore
Batti Onlus” per lo sport. Durante le gare dei
Campionati Sportivi Studenteschi, alcuni piccoli
atleti della Scuola Media “Giuseppe Mazzini” di
Marsala indosseranno la maglietta donata dall'As-
sociazione “Batticuore Batti Onlus”. Lunedì mat-
tina è avvenuta la consegna, alla presenza della
dirigente Rosanna Genco, del Professore di Edu-
cazione Fisica Antonino Alagna e di Giovanni
Scavone in rappresentanza del Direttivo dell'As-
sociazione Batticuore.

Campionati Studenteschi, la
Mazzini indossa “Batticuore”

CALCIO A 5

Nel match valido per la 20esima giornata del campio-
nato di serie C1 di Calcio a 5 il Marsala Futsal con
la rete di Pizzo all’ultimo giro di lancette ha espu-

gnato il campo “Trinakria”, da sempre ostico ai colori az-
zurri, imponendosi 2 a 3 sul Palermo Futsal Eightyniners e
riconquistando così la quinta posizione in classifica. Quinta
posizione che potrebbe valere il diritto di partecipare ai play
off, qualora venisse ridotto il gap sul Monreale, prossimo
avversario del Marsala, sotto i dieci punti. Nel gelido e pio-
voso pomeriggio di Palermo, al culmine di una gara non fa-
cile e contro un avversario che non ha mai allentato la presa,
il Marsala Futsal come un pugile ha saputo incassare e col-
pire con micidiale precisione per mettere al tappeto un Pa-
lermo Futsal che a tratti ha cinto in assedio la retroguardia
lilibetana. A schiodare lo zero a zero è stato il Marsala Futsal

al 23' minuto con un tiro libero realizzato da Farina e grazie
alle parate di La Grutta, estremo difensore del Marsala, si è
andati al riposo sullo 0 a 1. L’avvio di ripresa ha visto ancora
i padroni di casa, prima schiantarsi sul portiere azzurro e poi
pervenire al pareggio al 36' minuto con Cavaliere, il migliore
del Palermo. Il Marsala, al primo affondo del secondo
tempo, con Pizzo autore di un gran goal al volo sugli sviluppi
di un calcio d’angolo, si è riportato in vantaggio. Al 54esimo,
dopo un paio di occasioni sventate da La Grutta, i padroni
di casa hanno trovato in mischia il goal del pari con Garofalo
e al 60' Pizzo con freddezza, servito da Anteri, non ha sba-
gliato il goal del K.O. ma la parola fine a questa importante
vittoria, l’ha messa ancora il portiere del Marsala che al se-
condo minuto di recupero è stato miracoloso nel salvare la
propria porta su una conclusione dal limite di De Lisi. 

Il Marsala Futsal vince sul difficile campo di Palermo
Prova di carattere dei lilybetani, che resistono alla pressione dei padroni di casa e portano a casa i tre punti

VOLLEY

Vittoria importantissima per l’Agren Fly Volley che ieri sul campo del Panatletico ha spiazzato l’avversaria Sicilfrigo Pal-
lavolo Zafferana con il risultato di 3 set a 1. La formazione di coach Viselli raggiunge i 18 punti, a pari merito con APD
Gecap, e occupa l’ottavo posto in classifica. È un risultato utile a dare il giusto sprint alla squadra che sabato prossimo,

2 marzo alle 18,30 sarà ancora una volta protagonista in casa contro la seconda in classifica, Asd Sant’Agata Volley.  “Questa
vittoria accende lo spirito della squadra che già ha mostrato la giusta intesa arrivata dopo mesi di allenamento e di prove – ha
detto il capitano Erika Marino – abbiamo sempre creduto in questo progetto che è il frutto di una vera passione per lo sport, ma
di certo i risultati positivi entusiasmano noi che stiamo in campo e il calorosissimo pubblico che ci segue con affetto”. 

Una vittoria importante per
l'Agren Fly contro la Zafferana

3 set a 1 per le ragazze guidate da Mister Viselli. Capitan Marino: “Crediamo nel progetto”


